

Paris, le 2 février 2007

COMMUNIQUÉ DE PRESSE de Bertrand Delanoë

Je tiens à dénoncer l'opération de police qui s'est déroulée mardi soir, Place de la République, à l'encontre de personnes en situation irrégulière, simultanément à une distribution alimentaire organisée sur place par les Restaurants du Cœur.

En effet, cette distribution relève du dispositif d'urgence sociale inconditionnelle qui, dans notre pays, permet de préserver les droits fondamentaux des personnes – hébergement, repas, santé – quel que soit leur statut.

Il est donc impératif que le ministre de l'Intérieur veille au respect de ce dispositif d'urgence sociale, placé sous l'autorité de l'Etat, et dont le principe n'est jamais facultatif, même en période électorale.

Contact presse
David Langlois : 01 42 76 49 61